

CELEBRATIONS ET PRIERES

Dimanche 30 mars – 10h30
Messe

Intentions : Antoinette BEZZA

Mercredi 1^{er} avril – 19h00
Messe

Vendredi 03 avril - 19h00
Chemin de Croix
20h00
Rosaire

Dimanche 06 avril – 10h30
Messe des familles

Intentions : Germaine MAKOUELA –
Berthe et Odette RAUGANDI

Baptêmes : **11H45**
Jarod et Jaeden ZANDRONIS ARSENS
Chloé FORICHER

Mercredi 09 avril – 19h00
Messe

Vendredi 11 a vril - 19h00
Chemin de Croix
20h00
Chapelet

Dimanche 13 avril – 09h30
Prière des Heures
10h30
Messe



Tu as guéris les
aveugles.
Seigneur, montre-
nous le chemin !

... de la vallée aux renards

RENCONTRES ST PAUL

Mercredi 02 avril – 20h30
E.AP.

Samedi 05 avril - 09h30
Catéchèse des Primaires
14h15
Catéchèse 6^{èmes} – 5^{èmes}

Dimanche 06 avril – 10h30
Eveil de la Foi

Tous les mercredis
Adoration au St Sacrement
à 19h30 après la messe

RENCONTRES DIOCESE

Voir dates à l'intérieur

Nous avons accompagné
vers la maison du Père :

Antoinette BEZZA – le 24 mars

Paroisse St Pa
Vallée aux Renar
1F, rue Jean Moulin
94260 Fresnes
Tél : 01.43.50.92.65



L'Echo de Saint Paul...

N°138 Du 30 mars au 12 avril 2014

Edito

« Je sais une chose : j'étais aveugle et maintenant je vois ! »

C'est la réflexion spontanée de l'Aveugle-né guéri par Jésus. Il répond tout simplement par son expérience aux autorités religieuses qui osent lui dire : « nous savons, nous, que cet homme est un pécheur ». Sans connaître encore celui qui l'a guéri, il dit très justement de lui : « Comme chacun sait, Dieu n'exauce pas les pécheurs...Si cet homme-là ne venait pas de Dieu, il ne pourrait rien faire. »

Pendant tous ces dimanches, dans les grands récits de St Jean, nous voyons les réactions simples, émerveillées, de ceux et celles qui commencent à découvrir Jésus. La Samaritaine, mise devant sa vérité sans se sentir condamnée, qui devient missionnaire auprès des siens : « Venez voir un homme qui m'a dit tout ce que j'ai fait. Ne serait-il pas le Messie ? »

Cette expérience continue aujourd'hui. Voici des réflexions entendues au Catéchuménat : « Avant, j'étais perdu ; maintenant je sais que je suis sur le bon chemin, j'avance dans la lumière et avec joie » ; « A travers toutes les personnes qui m'ont tendu la main, je vois bien que Dieu était là avec moi » ; « Je sais une chose, avant j'étais souvent inquiet maintenant j'ai plus confiance en moi et dans les autres » ; « C'est encore flou, mais en parlant avec les autres, je commence à voir un peu mieux qui est Dieu »...

Osons-nous parler de notre rencontre de Jésus ? de ce que nous apporte la foi ? Quelles ouvertures, ou transformations chez moi ? quelle lumière ou certitude sur le sens de la vie ? Merci aux Catéchumènes qui nous réveillent.

Fernand Prod'homme

ECHO DE ST PAUL

Pâques - Goûter Solidaire :

Un temps convivial pour toutes les personnes de notre paroisse ou non, pour se rencontrer, briser la solitude, échanger.

vous êtes invités le **19 avril 2014 entre 15h00 et 17h00.**

Parlez-en autour de vous, invitez largement.

Les inscriptions sont à faire auprès de Mireille LECLERC, par téléphone (06.82.44.68.98) ou par confirmation écrite avant le 13 avril au plus tard.

ECHO DU DIOCESE

A l'occasion de la messe chismale le **mercredi 16 avril à 19h** au Palais des sports, nous invitons tous les membres des mouvements et associations de fidèles à y participer en venant en famille, entre amis. Avant le début de la célébration, nous invitons les responsables mouvements et associations à proposer une ou deux personnes pour le prologue et la procession des offrandes. (Merci à ceux qui ont déjà communiqué les noms).

Contact : Sylviane Guenard sylviane.guenard@eveche-creteil.cef.fr

Vous êtes invités à venir à la halte spirituelle prévue le **vendredi 4 avril à 18h30** à la paroisse Saint Pierre du Lac à Créteil. Avec Saint François d'Assise, prenons le temps de découvrir le mystère de l'Incarnation et le mystère Pascal. Les méditations seront conduites par le frère franciscain Michel Hubaut. La célébration de la Parole prévue à 20h45 sera présidée par notre évêque.

Pèlerinage diocésain à Assise, 27 mai au 1^{er} juin

Les personnes déjà inscrites et celles qui souhaitent se renseigner sur le pèlerinage d'Assise sont invitées à une **rencontre** au centre de formation St Pierre du Lac, 30 avenue François Mitterrand à Créteil (metro Pointe du Lac), **mercredi 2 avril à 20h**. Le père Michel Hubaut, franciscain, fera une conférence : « Comment saint François peut inspirer le Pape François et l'Eglise d'aujourd'hui »

Le programme du pèlerinage sera présenté et toutes les informations données.

Contact : Service diocésain des pèlerinages 01 45 17 24 08
pelerinages@eveche-creteil.cef.fr

TEMOIGNAGE

J'accompagne, avec toute une équipe, un groupe d'adultes qui se préparent au baptême, à l'eucharistie et (ou) à la confirmation. Cette année, ils sont 9 plus 2 jeunes femmes qui viennent de nous rejoindre. La préparation se déroule sur 2 ans avec des rencontres de groupe et un accompagnement individuel par une personne de la communauté.

Alors comment les servons nous ? (je dirai nous, au nom de toute l'équipe).

D'abord, nous les accueillons, nous nous asseyons, comme Jésus, à la margelle de leur puits, pour les écouter, entrer en conversation avec eux et les rejoindre dans ce qu'ils vivent, là où ils en sont chacun, sans jamais les juger, en respectant toujours leur liberté.

Le premier service, c'est ce temps donné gratuitement. Les servir, c'est prendre tout ce temps, tout le temps qu'il faut pour faire avec eux le chemin, car il ne s'agit pas seulement d'être baptisé, mais de s'initier plus largement à la vie chrétienne.

Une autre façon de les servir, comme Jésus le fait avec la samaritaine, c'est de leur demander à boire. Nous avons besoin d'eux, de leur histoire, de leurs talents, de leurs questions et de leurs doutes pour découvrir qui est Dieu. Quand le leur dis que j'ai besoin d'eux, que l'Eglise a besoin d'eux pour découvrir qui est Dieu, ça les étonne, c'est le monde à l'envers (mais l'évangile c'est souvent le monde à l'envers...).

Les servir, c'est les laisser nous apprendre Dieu, avec leurs mots, parfois balbutiants et maladroits, mais tellement bouleversants et vrais : les mots de la foi naissante, leur regard neuf sur l'évangile. Souvent, on se regarde entre accompagnateurs, et ça nous émerveille...

Servir la fraternité, c'est permettre à l'autre de donner. On est parfois tellement préoccupé par ce qu'on veut nous mêmes apporter, qu'on l'oublie.

Dans le service catéchuménat, nous ne sommes ni des maîtres, ni des enseignants, ni des spécialistes de la foi, nous accompagnons des personnes comme des aînés dans la foi, des frères et des sœurs, un peu plus loin qu'eux sur le chemin.

Pour les servir, nous nous mettons à leur rythme, comme Jésus encore avec la samaritaine. D'abord, elle ne comprend pas. Puis Jésus la fait passer de l'eau du puits à l'eau vive et elle peut découvrir ses vraies soifs parce qu'elle a vécu une rencontre personnelle et bouleversante avec le Christ et qu'ils se sont parlés en vérité. Servir les catéchumènes, c'est créer les conditions de ce dialogue. L'un d'entre eux a dit l'autre jour : « dans le groupe et avec son accompagnateur, on peut parler vraiment, sans masque ».....

Pascale CHAUMONT

Vous pourrez lire la suite du témoignage dans le prochain Echo